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第五十五届会议 

议程项目 97 

训练和研究 
 

  联合国训练研究所 
 

  秘书长的报告
*
 

 
 

一. 导言 
 

1. 本报告是按照大会 1999年 12月 22 日关于联合国训练研究所 训研所 的

第 54/229号决议编写的 该决议所处理的一些主要问题为 加强机构间的合作

联合国各基金和方案有系统地利用训研所 训研所的管理需要连惯性 以及为训

研所提供设施以维持其办事处  

二. 改善机构合作和伙伴关系 
 

2. 如训研所执行主任所提交的关于 1998年 7月 1 日至 2000年 6月 30日期间

的活动报告
1
内所详细述及的 各方案保持了稳定和维持 自 1996年以来 每年

在全世界举办了大约 120个不同的方案 讨论会和讲习班 现在每年有超过 5 500

名参与者从训研所的培训和能力建设活动中获益  

3. 作为改革进程一部分所提出的政策继续进行 该政策将实施重点放在训研所

具有专门知识并取得良好过去记录的有限数目而界定完善的 专精领域 该政

策的第二个要素是发展和加强在联合国系统内外的机构合作 响应这个要素 训

研所已经同联合国的大多数方案和基金以及联合国系统内各机构建立了合作联

系  

4. 同国家和区域性的学术和专门中心的伙伴网已加以扩充 尤其在非洲 另外

从发展中国家和经济转型期国家征聘专家和顾问的工作已在增加中 促成了在区
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域和区域间各级的日益增加交流专门知识和经验  

5. 关于设计和发展新的教学方法的研究工作继续进行 这包括关于受国家驱使

的需求评估的新方法以及编制和散发定身量做的培训材料 训研所内的所有协调

员同联合国其他实体合作 正在作出集体努力来逐步发展远程学习 包括电子培

训  

6. 大会在第 54/229 号决议第 9 段中鼓励董事会考虑在更多地点 包括区域委

员会所在的城市 举办研究所的活动 以便促进更多参与和减少费用 很不幸

由于缺乏会员国向训研所普通基金作出足够的未指定专门用途的捐款 所以无法

发起一些由普通基金支付费用的方案  

三. 有系统地利用训研所 
 

7. 大会在第 54/229号决议第10段中请秘书长与训研所以及联合国各基金和方

案协商 继续探讨各种途径和方式 以便有系统地利用训研所执行训练和能力建

设方案 在这方面已取得重大进展 训研所正在进行一项通过联合国开发计划署

开发计划署 而由全球环境融资提供资金的重大的培训和能力建设方案 发展

和扩大这些工作的可能性是很好的 此外 自从去年以来训研所直接地或者通过

联合国环境规划署 环境规划署 或开发计划署 正在进行一些由联合国基金会

和联合国国际伙伴关系基金会提供资金的方案  

8. 秘书长将继续鼓励联合国各基金和方案尽可能最好地利用训研所在培训和

能力建设领域的职能 设计在日内瓦和在纽约以及在外地的联合活动的可能性很

多 并且正在日益增加中  

9. 训研所的财务情况已有改善 但仍很脆弱 特别用途赠款的资金筹措情况令

人满意 值得指出的是 一些曾经中断给训研所资助的工业化国家正在恢复对特

别用途项目的赠款  

10. 然而 对普通基金的自愿捐款数目仍然不足 由于恢复了训研所的信誉 并

且其各项方案的实际性和有用性普遍受到确认 所以秘书长预计特别是发达国家

将恢复其捐款  

四. 训研所管理工作的连惯性 
 

11. 训研所董事会在 2000年 4月 26日自 28日在日内瓦举行的第三十八届会议

上重申其关切认为 执行主任员额的水平应对应其职责加以升级 秘书长目前正

在审查这件事中  

12. 在这同时 响应大会第 54/229 号决议对训研所管理工作连惯性的要求 秘

书长已经延长执行主任的任用超过其退休年龄  
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五. 向训研所提供更多的设施 
 

13. 秘书长注意到大会再次吁请继续探讨所有可能的途径和手段 向训研所提供

更多设施 以维持其办事处 大会第 54/229号决议第 12段  

14. 鉴于这项要求 并考虑到训研所董事会第三十八届会议所达成的结论和建

议 所以秘书长继续审查这件事 秘书长已经确定 没有出现其他的考虑值得脱

离在其关于新闻社和其他实体租用联合国房地的说明 A/C.5/54/25 中所详细

说明的那些既定的政策和做法 秘书长的意见是 他受这种既定做法的约束 这

个做法是依据不要用预算外方案所造成的开支来加重经常预算的负担这个基本

原则 考虑到大会各项任务规定的互相矛盾性 所以这件事陷于僵局 秘书长将

需要大会的授权来免除训研所在日内瓦和纽约所占用的房地的租金和维修费  

15. 如果大会要照这样办的话 秘书处随时准备提供关于迄今已有但仍未支付的

那些收费的资料 并每年对将会造成的开支作出估计  
 

注 

1
 大会正式记录 第五十五届会议 补编第 14号 A/55/14  

 


